

# GRANDES VIAJES AVIATUR

## DUBAI Y ABU DHABI DE LUJO

6 días  5 noches

Foto: Dubai

DESDE USD

# 3.929



ALOJAMIENTO



ALIMENTACIÓN



VISITAS



TRASLADOS

Precio por persona, por estadía en  
acomodación triple.

**Vigencia de viaje:**

13/04/2023 al 31/10/2023

## ITINERARIO

### Día 1: DUBAI

Llegada al aeropuerto internacional de Dubái. encuentro con asistente de habla hispana y traslado privado al hotel en Bluewaters Island, la isla artificial que se encuentra a 500 metros de la costa de Jumeirah Beach Residence, cerca del puerto deportivo de Dubái. Alojamiento.

### Día 2: DUBAI (Burj Khalifa y Dubai Frame)

Desayuno. Por la mañana salida para realizar la visita de la ciudad de Dubái. Embarcará en una "Abra", un tipo de taxi fluvial que nos ofrecerá una panorámica de la otra orilla de la bahía. Continuará con la subida al Dubai Frame, edificio ubicado en el centro de la ciudad con una altura de 150 metros que nos llevará de viaje en el tiempo para conocer el pasado, el presente y el futuro de los Emiratos Árabes Unidos. Seguirá hacia la atracción más famosa y nueva de Dubái, el Museo del Futuro, donde conocerá uno de los proyectos más complejos y ambiciosos jamás ejecutados, un edificio icónico donde disfrutará de experiencias expansivas que aprovechas los cinco sentidos al fusionar ciencia, tecnología y la espiritualidad. Al finalizar, irá hacia Dubai Mall donde tendrán tiempo libre para disfrutar de un almuerzo, por su cuenta, dentro del mall.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR

Por la tarde, disfrutará de una increíble puesta de sol desde el piso 124 del Burj Khalifa. Por último, asistirá al Show de las Fuentes antes de regresar al hotel. Alojamiento.

### **Día 3: DUBAI (Abu Dhabi)**

Desayuno. Encuentro con guía de habla hispana para salir hacia Abu Dhabi, capital de los Emiratos considerado el Manhattan de Medio Oriente y el centro administrativo del país. Pasará por Jebel Ali y su zona franca con el puerto artificial más grande del mundo. Al llegar a Abu Dhabi, visitará la Gran Mezquita del Sheikh Zayed, que es la tercera más grande del mundo con capacidad de hasta 40 mil personas. Continuará con la visita al museo Louvre. Después, irá a la zona moderna de Al Bateen donde están los palacios de los jeques Emeratis y seguirá hacia el paseo marítimo conocido como "Corniche", donde tomará fotos panorámicas de la ciudad de Abu Dhabi. Entrará en el Palacio Presidencial "Qasr Al Watan". Al finalizar, Almuerzo buffet en el restaurante Le Vendome Hotel Emirates Palace. Regreso a Dubái. Alojamiento.



### **Día 4: DUBAI**

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa del hotel o visitar la zona de tiendas y restaurantes de Bluewaters Island. Tendrán la oportunidad de realizar una excursión opcional a bordo de un barco tradicional árabe. Traslado privado hasta subir al Dhow, donde podrá degustar una cena a bordo mientras navegan y disfrutan de las vistas a los zocos, palacios y rascacielos de la ciudad. Regreso al hotel. O si lo prefieren pueden realizar un safari por el desierto en lujosos vehículos 4x4. Disfrutarán de un viaje sobre las dunas de arena pasando por granjas de camellos. Podrán realizar fotos en un paisaje espectacular y harán una parada para apreciar la magia de la puesta de sol en Arabia. Llegarán a un lujoso restaurante en medio del desierto, "Fortaleza Sahara", ambiente tradicional árabe, donde se puede montar en camello, hacerse tatuaje de henna, o simplemente degustar la cena buffet a la luz de la luna mientras disfrutan de diferentes espectáculos. Regreso al hotel. Alojamiento.

### **Día 5: DUBAI**

Desayuno. Día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel. Por la noche, traslado privado con nuestro chófer para disfrutar de una Cena en un restaurante local con vistas a las Fuentes Musicales de la Palmera de Jumeirah. Regreso al hotel. Alojamiento.

### **Día 6: DUBAI**

Desayuno. A la hora prevista, traslado privado al aeropuerto con asistente de habla hispana. Fin de nuestros servicios.

# GRANDES VIAJES AVIATUR

## VALORES AÑADIDOS

- Servicios de traslados, asistencia y guía local en privado, según itinerario.
- Agua mineral, dátiles y toallitas húmedas a la llegada.
- Cena de carne a la brasa en restaurante local con vista a las Fuentes de la Palmera en Jumeirah.
- Almuerzo buffet en el restaurante Le Vendome Hotel Emirates Palace en Abu Dhabi.
- Visita de día completo a la ciudad de Dubái con subida al piso 124 del Burj Khalifa, subida a Dubai Frame y entrada al Museo del Futuro.
- Visita de día completo a Abu Dhabi y entrada al Museo Louvre y al Palacio Qsar Al Watan.
- Tour Exclusivo Clientes Aviator desde 15 pasajeros en la misma salida (cuando no se llegue al mínimo de 15 pasajeros se operará en regular con guía de habla hispana)

## DUBAI Y ABU DHABI DE LUJO

**Comuníquese con nosotros o visite nuestros puntos de venta**

**ventascomercial@aviatur.com | Cel: 313 870 1178**

Aviator S.A.S. RNT 438. La responsabilidad de la agencia se limita a los términos de cada ofrecimiento. La agencia no asume responsabilidad por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelos fletados y de acuerdo al contrato de transporte. Aplican penalidades, no show y políticas del operador contratado, sin perjuicio del artículo 65 Ley 300 del 96. Aviator no se responsabiliza por negación de permisos, visas, enfermedad del viajero, caso fortuito, fuerza mayor, asuntos salubres, problemas legales, entre otros sucesos no atribuibles a la agencia. Los programas no incluyen gastos de documentación, gastos personales, excursiones adicionales e ítems no especificados. Los precios de los programas están sujetos a cambios sin previo aviso por fluctuación de moneda, decisiones gubernamentales, modificación de impuestos, tasas o contribuciones. El precio anunciado en moneda distinta al peso colombiano podrá ser pagado en divisa; también puede ser convertido a pesos colombianos según la TRM de la fecha del pago. En ambas formas de pago se adicionará el 2% por concepto de gastos administrativos más IVA, sobre el valor del precio informado y liquidado. La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad, Ley 679 de 2001 y la Ley 1336 de 2009. Para mayor información consulte con un asesor de viajes o en la página web [www.aviatur.com](http://www.aviatur.com)